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了解两会最新资讯,请扫我

河南两会NEWS
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本报讯 省十二届人大七次会议
今日开幕，1月 20日闭幕，正式会期 4
天半。1月 14日，肩负着全省人民的
重托，出席省十二届人大七次会议的
900多名省人大代表陆续抵达省会郑
州，前往会议驻地向大会报到。

当天上午 9时多，郑报融媒记者
在各代表驻地看到，代表们已经陆续
赶赴会议驻地报到。会议期间，他们
将依法履行好人大代表职责，为我省

经济社会发展出谋划策。
代表驻地气氛热烈，很多代表

报到后就开始整理资料，为大会发
言做准备。在代表驻地嵩山饭店，
报到完毕的代表们有的迫不及待阅
读会议材料，有的则聚在一起，互相
交流讨论。如何落实省第十次党代
会精神，把建设经济强省、打造“三
个高地”、实现“三大提升”的奋斗目
标落到实处，借着中原城市群上升

为国家战略、国家支持郑州建设国
家中心城市的东风加快郑州的发
展，以及环保、卫生、教育、医疗等话
题，是代表关注的焦点。大家表示，
要切实履行代表职责，认真听取各
项工作报告，积极参加审议，把人民
群众的愿望带到大会上。

新媒体的发展，也为大会带来新
的亮点。在郑州代表团，工作人员介
绍说：“今年会议期间，我们把会议

通知、相关资料发放在‘省人代会’
APP上，代表们只需要用手机扫描
二维码，就可以用自己的手机看到
所有的信息。”

“新媒体的出现加快了时代发展
的步伐，今年的省人代会也真正做到
了与时俱进、开拓创新，方便又节俭，
更加方便代表履职，发挥作用。”一位
参会的省人大代表说。
郑报融媒记者 裴蕾 袁帅

“刚刚过去的 2016年，我们合
作社实现了持续健康的发展，农民
也得到了实惠。新的一年，合作社
在做好种植的情况下，要积极做好
转型，让群众收入增长更稳健，致富
的信心更足。”省人大代表，中牟县
姚家镇春岗村党支部副书记、春峰
果蔬专业合作社理事长李峰在接受
郑报融媒记者采访时谈到了他的新
年新希望：撸起袖子加油干，在2017
年，要在做好种植的同时，用更大努
力带领更多群众走上致富路。

从 1999年，在仅 4分大小的田
地上，李峰种下了100棵草莓种苗，
到2005年，他当起了草莓种植带头
人，免费提供种苗，带动本村 49户
村民搭起了80多个大棚。去年，他
所在的姚家镇22个行政村，已全部
种上了红彤彤的草莓，种植面积已
逾7000亩，在他所创办的春峰果蔬
专业合作社的带领下，中牟县已有
8个乡镇种植草莓，总种植面积达

12000亩,亩均收入达3万元。
在带领群众致富奔小康的同

时，李峰代表也十分关心农村群众
的需求，带着乡亲们的心声上两
会。今年他将提出关于加强农村大
病救助的相关建议，“希望政府能够
更多关注这方面工作，为农村群众
切实减轻医疗负担。”

和李峰代表一样带着农民心声
上两会的省人大代表、巩义市新中
镇杨树沟村党支部书记张金保说，
作为基层代表，新的一年他最关心
的就是如何带领群众把工作干得更
好，干得更实。“距离2020年越来越
近，要尽快带领老百姓提前奔小康，
进入小康社会。”

张金保代表建议，随着生活水
平的提高，农民现在最关注的就是
医保、养老保险等社会保障问题，新
的一年也希望政府能够进一步提高
农村养老金和医保补助标准，增强
农村群众的获得感和幸福感。
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带着“民声”上两会，代表关注焦点话题

加强大病救助 减轻农民医疗负担

本报讯 省十二届人大七次会议今天开幕。今年省人代会上，代表们最关注啥？1月15日，郑报融
媒记者采访了出席大会的郑州代表团部分省人大代表，听听他们的两会心声。

经济、创新、教育、医疗、环保、扶贫攻坚……这些民生话题，都成为代表议案建议聚焦的热点。
郑报融媒记者 裴蕾 袁帅 董艳竹 张竞昳 孙娟 李娜 王红 赵文静

环保 大气污染防治应建立长效机制

省人大代表、郑州铁路局机务
段质检科科长贺慧玲说：“我最关
注的就是雾霾问题，最近多地学校
数次停课，环保部门频繁发布各种
预警和提醒，大气污染问题亟待解
决。”她表示，希望新的一年，环境治
理能有显著成效，大家能够呼吸到
新鲜空气，多看到些蓝天白云。她
建议，环境治理要制定科学有效的
措施，建立长效机制，持之以恒，“政
府要宏观决策，方向明晰；企业要树
立环保意识、从源头抓起；人民群众
要提高节约意识，从自身做起。”

“大气污染治理要抓紧再抓紧，
取得更大、更显著的成效；经济良
性、稳步、持续发展，老百姓的生活
越来越好；进一步完善医保政策，看
病难、看病贵等问题有所缓解，各大
医院的就医卡能实现一卡通。”说起

对 2017年的新年愿景，省人大代
表、河南省群艺馆原馆员金美珍一
口气说了3条。

就治理雾霾，金美珍建议，首先
需要业界专家制定出一套科学的、
合理的、切实可行的方案；其次，有
了好的行动方案，接下来就要切实
落地，一步一个脚印地真抓实干。
用一句话总结就是：“目标要宏伟，
举措要细化，政策要落实。”

三农 多为咱农民奔小康争取好政策


